

POR GESTIONES DEL C. I. T.

# LA MANGA SERA FIN DE ETAPA DE LA VUELTA CICLISTA A ESPAÑA EL 27 DE ABRIL

Todavía no hace tres meses que se constituyó el Centro de Iniciativas Turísticas de La Manga y ya se están dejando sentir sus frutos. Lo cual tiene su significado en un trabajo eficaz y positivo. Hemos querido aprovechar este primer trimestre de vida para que su presidente don Ricardo Pardo, nos hable de esa actividad.

—Ya es sabido que La Manga, será final de etapa en la Vuelta Ciclista a España y, además, desde aquí se iniciará otra. La llegada de los ciclistas será el día

● EN LOS 4 PRIMEROS MESES DEL VENIDERO AÑO, CAMPAÑA DE PROMOCION EN DISTINTOS PAISES ● EN ESTUDIO UN SISTEMA PARA RESOLVER EL TRANSPORTE DE LA MANGA Y SUS CONEXIONES. CON CARTAGENA Y MURCIA

27 de abril, cubriendo un recorrido de 115 kms. y teniendo su origen en la Dehesa de Campoamor, pasando hasta llegar a La Manga por S. Pedro del Pimatar, San Javier, Balsicas, Los Martí-

nez, Roldán, Torre Pacheco, La Palma, Los Beatos, El Algar, La Unión, Los Belones y Cabo de Palos. Esta etapa como el resto de la vuelta, será transmitida por Eurovisión.

Por supuesto que la presencia de las cámaras, ha de servir para dar a conocer aún más esta zona, pero ¿qué hay de otra campaña promocional hacia distintos países?

—Está muy avanzada esta campaña, donde se cuenta con la colaboración voluntaria —a través de cuotas de participación— de los industriales de la zona y de acuerdo con sus posibilidades, tipo, y volumen de negocio. Para este mismo fin, se ha conseguido recientemente una subvención del Ministerio de I. y Turismo, de 10.950.000 pesetas.

—¿A dónde se encauzará esta promoción?

—Las acciones previstas, que se desarrollarán en los cuatro primeros meses del cercano año 1977, se dirigirán hacia Alemania Occidental, Benelux, Gran Bretaña y Países Escandinavos.

—¿Los fines?

—Como básicos, el objeto de difundir la imagen de La Manga y conseguir con ello, subir el interés turístico por esta zona. Con el mismo objetivo recibimos no hace mucho la visita de un redactor de la revista «Adac-Verlag», la más importante del Automóvil Club de Alemania, que cuenta con cinco millones de lectores.

—También en fecha aún reciente se ha efectuado otro motivo de interés con la presencia de la televisión alemana. ¿No es así?

—Efectivamente, la segunda cadena de la Radio Televisión Alemana (la de mayor difusión) envió a La Manga un equipo de filmación para filmar una película musical de dos horas de duración y entre los principales intérpretes, se hallaba el cantante español Juan Erasmo «Mochi».

GARCIA MATEOS

Presidió el contralmirante Rubalcaba

## JURA DE BANDERA EN EL C. I. M.



Un momento de la jura de bandera celebrada ayer en el Cuartel de Instrucción de Marinería y que presidió el contralmirante Rubalcaba. — (Foto CIFRE)

Ayer, a las once de la mañana, en el Cuartel de Instrucción, tuvo lugar la jura de bandera de 875 reclutas de marinería del último reemplazo del año en curso y de un marinero de la Comandancia militar de Marina de Palma de Mallorca.

Presidió el acto el jefe de la ADAF, contralmirante Rubalcaba Troncoso, que a su llegada al Cuartel fue recibido con los honores de ordenanza.

Mandaba las fuerzas el jefe de Instrucción, capitán de corbeta don Enrique Sánchez-Monge Montero. El juramento fue tomado por el ayudante mayor, capitán de corbeta don José María

Lagóstena Alvarez, y refrendado por el capellán primero, don Teodoro Revilla García.

El jefe del Cuartel, capitán de fragata don Antonio Gadea Asensi, dirigió unas vibrantes palabras a los nuevos marineros sobre la significación del acto y resaltando el sentido de la responsabilidad personal para con Dios y para con la Patria, cuya unidad, grandeza e independencia debían ser siempre defendidas.

Finalizado el acto, las fuerzas desfilaron ante el contralmirante Rubalcaba Troncoso, que fue despedido con los mismos honores que a su llegada.

POR EL "GRUPO POESIA CARTAGENA"

## RECITAL POETICO - MUSICAL, EN AULA DE CULTURA

Nuevamente actuará el Grupo de "Poesía Cartagena". Y en esta ocasión lo hará el próximo miércoles, a las 8'15 de la tarde, en el Aula de Cultura, ofreciendo un recital poético-musical, con motivo de la Navidad.

Actuarán Angel J. García Bravo, José Ruipérez Peragón, Antonio Gimeno Miguel, José Zarco Avellaneda, Antonio Rodríguez Robiés, Lucía Bernal de Ferrándiz, Carlos Romero Galliana, Rafael Belmonte Agüera y Juan Jorquera del Valle, así como las rondallas del Colegio de la Rambia y del Grupo Escolar

"Antonio Ramos Carratalá", ambas bajo la dirección del maestro Francisco Castellón.

NECROLOGICA

### AGRADECIMIENTO

Don José Meseguer Hernández e hijos José y Carmelo, esposo e hijos de doña Soledad Garre Zamora, recientemente fallecida, ante la imposibilidad de agradecer personalmente las muestras de condolencia recibidas, lo hacen a través de estas líneas.

CALLE MAYOR

## DON ANDRES MECA, INVITADO A «CON LOS VIEJOS DEL LUGAR»

Don Andrés Meca ha sido invitado para participar, como principal protagonista, en la tertulia abierta denominada «Con los viejos del lugar», que se celebrará el

próximo martes, día 21, a las 8'15 de la tarde, en aula de cultura "Antonio Ramos Carratalá", y en la que actuará de coordinador el escritor Manuel López Paredes.

## EN EL PLENO DE MAÑANA: MOCION PARA CONCIERTO CON LA DELEGACION NACIONAL DE DEPORTES

Mañana celebrará Pleno extraordinario el Ayuntamiento cartagenense. Entre los ocho puntos que figuran en el orden del día se halla "Moción sobre posible concierto con la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, sobre construcciones e instalaciones deportivas en el término municipal".

Como se recordará, con motivo de la reciente visita a Murcia del delegado nacional de Educación

Física y Deportes, se habló de la construcción de instalaciones deportivas en barrios y diputaciones y de un importante complejo deportivo en el Polígono del Ensanche.

Previamente se reunirá la Permanente, que examinará dictámenes de las Comisiones informativas de Sanidad y Beneficencia, Gobernación y Obras, Urbanismo y Servicios.

## UN BELEN MOVIBLE

La Cruz Roja del barrio de la Concepción, ha establecido en su local de la calle Mayor del mencionado barrio, un belén movible, el cual puede ser visitado de 6 de la tarde a 9 de la noche los días laborables y de 11 de la mañana en adelante, los festivos.

Dicho belén ha sido realizado por el cabo primero, don Vicente

García Baeza, que en su tiempo libre ha confeccionado todas las piezas para lograr una mayor movilidad de los reyes, molinos y arrieros. También han colaborado en dicho belén los miembros de la Cruz Roja de la Juventud, y don Andrés Lardín y el jefe de ambulancias, don Carmelo Lardín Tomás.

## JOSE MARIA PARRAGA, EN LA GALERIA ZERO

Mañana, lunes, a las ocho de la tarde, José María Parraga inaugurará su exposición de manchas

y gouaches, en la Galería Zero, de Cartagena, sita en la plaza de Castellón.

## HOY, CONCIERTO EN LA GLORIETA

Hoy, a las 12 del mediodía, ofrecerá un concierto en la Glorieta de San Francisco, la banda "Santa Cecilia", de Pozo Estrecho.

Interpretará, en la primera parte: "Valencia", "La batúrrica", "Sobre las olas" y "Mar-

cha de los gladiadores"; y en la segunda: "Marcha militar", "Rapsodia valenciana", "Trust de los Tenorios" y «Font Roja».

El acto está organizado por la Delegación de Promoción Cultural del Ayuntamiento de Cartagena.

MONERRI

## GALERIAS LA ILUSION

COMUNICA A SUS CLIENTES QUE TODO LO REFERENTE A PAGOS DE FACTURAS PENDIENTES PUEDEN HACERLO EN GENTE PLAZA DE CASTELLINI

## GALERIAS LA ILUSION

COMUNICA A SUS CLIENTES QUE TODO LO REFERENTE A PAGOS DE FACTURAS PENDIENTES PUEDEN HACERLO EN GENTE PLAZA DE CASTELLINI

# ATENCION

En CARTAGENA y MURCIA, ya es posible el beneficiarse de la nueva técnica de colocación de modernos pavimentos y revestimientos cerámicos, sobre otros viejos o deteriorados.

Excluyendo aparatosas obras de albañilería y utilizando un poderoso adhesivo, totalmente garantizado, un equipo de especialistas se encarga de embellecer su hogar en un tiempo record.

ACUDA A



CALLE SOLDADO ROSIQUE, 2. — EDIFICIO ALAMEDA  
O LLAMENOS AL TELEFONO 522595 DE CARTAGENA Y

— Solicitenos pase por su domicilio uno de nuestros especialistas para estudiar su caso, sin compromiso alguno por su parte.

En pavimentos y revestimientos cerámicos, somos distribuidores y exclusivistas de los más originales modelos del mercado.

PAVICERAMIC, S. A., EMBELLECE